

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2024/2025 TA 2024/2025

23711017 - Nathania Ayu Andini

STATION	FEEDBACK
BSO	sambung rasa sdh baik, sambil memperagakan pake contoh inhalernya langsung aja mbak.
GYN	inform consent terlalu cepat, sudah menjelaskan persiapan pasien, cuci tangan who sudah, sudah menyiapkan kasa, sarung tangan, menyiapkan glass objek, ph meter, gel, kapas lidi, nacl, koh, asam asetat disiapkan untuk apa ya, sudah cuci tangan masih meragakan menuangkan nacl... seharusnya jadi on tangannya dan harus cuci tangan lagi, sarung tangan kedodoran, melaporkan pertumbuhan rambut, labia, klitoris, vulva, komisura, perineum, discard keluar dari mana? sebaiknya dijelaskan dari liang vagina atau perineum, kasa tidak dipegang dengan klem dengan proper hanya iwir2 di ujung klem, meatus uretara tidak akan terlihat kalau tidak di buka oleh tangan ya mb, melaporkan dinding vagina tapi interpretasi keluar discarge tidak tepat, tangan sudah on karena pegang tabung kultur, lama mendiakan kasa tidak jelas, ngomong terlalu cepat, tidak menyebutkan nama pemeriksaan tes amin dibidang tes wet mount, laporannya terbalik2 karena bicara terburu2. , prinsip sterilitas tidak terjaga, kalau tidak menyiapkan kasa dengan jumlah yang sesuai/
INJEKSI	Ic ok, persiapan alat sebaiknya ditaruh dalam baki ya bukan bertebaran semua di meja., pengambilan obat sebaiknya posisi botol tegak lurus ya, teknik ganti jarumbelajar lagi ya lebih berhati2, inj im ok inj intrakutan ok, komunikasi dan profesionalisme ok
RUMPLE LEED	IC: silahkan di jelaskan apa maksud dari rasa tidak nyamannya dan adakah hall yang oerlu dilakukan unuk mengurangi ketidak nyamannya. sudah menyiapkan alat dan cuci tangan. TD: siahlan sebutka lokasi pemeriksaan. sudah mencari tekanan palpatoar. sudah mengukur TD. belum memberi tahu resiko pemeriksan dana meminta ijin pada pasien untuk periksa rampelit. sillahkan merespon ketidak nyamanan pasien selama 5 menit menunggu (boleh dikomunikasikan. sudah melakukan interpretasi. sudahcuci tangan. belum merapikan alat
VENA	Sebenarnya ckp bagus. Lokasi pengambilan agak terlalu rendahi. Kalau pada manekin bisa karena ada selangnya, tapi kalau pada pasien sebenarnya berisiko tdk bisa.